

FAUGET S.L.

ENGIE URIBIO

Elias

Elias

ASPECTOS POSITIVOS

1. Fue valiente.
2. Tuvo fe.

ASPECTOS NEGATIVOS

1. No creyó en el.
2. entre en depresión.

Elías se enfrentó con el monarca y le anunció, como castigo por su idolatría, una tremenda sequía que, en efecto, asoló el país durante tres años. Más tarde, Elías retó a cuatrocientos sacerdotes de Baal a que invocaran a su dios para que consumara el sacrificio de un novillo ofrecido en la cumbre del monte Carmelo, sede del culto idolátrico; los sacerdotes de Baal no lo consiguieron, en tanto que Elías, por intervención de Yavéh, logró el prodigio de carbonizar el altar y el animal





¡Muchas gracias!